



Gore fortalece a Carabineros con nueva inversión en vehículos

El Gobierno Regional realizó la entrega de un importante equipamiento a Carabineros de Chile. En esta primera etapa, se entregaron siete camionetas destinadas a unidades especializadas y dos cuarteles móviles, infraestructura clave para operativos en terreno, atención a comunidades rurales y el refuerzo temporal en zonas apartadas. Estos cuarteles móviles serán destinados a las comunas de Chillán y Quirihue.

“Hoy estamos haciendo entrega de los primeros vehículos de una partida de 51 en total que vamos a entregar a Carabineros de Chile durante los próximos meses”, señaló.

El gobernador Crisóstomo enfatizó que esta inversión al-



LAS AUTORIDADES DESTACARON LA INVERSIÓN EN SEGURIDAD PÚBLICA.

canza los \$300 millones, que se suman a lo aportado en seguridad durante los últimos años, abarcando diversas áreas como infraestructura y equipamiento, en coordinación también con la Policía de Investigaciones. “Desde el Gobierno Regional, una vez más, reafirmamos nuestro

compromiso con la seguridad pública y la seguridad en la Región de Ñuble”, reiteró.

Lajefa de Zona de Carabineros de Ñuble, general Loreto Osses, expresó su agradecimiento al Gobierno Regional por acoger las necesidades planteadas.

CS